

San José, 7 de septiembre de 2021

BOLETÍN DE PRENSA

SIECA y SECMCA realizan seminario para el lanzamiento del Informe Económico Regional 2020-2021 elaborado en conjunto por ambas instituciones

El día 7 de septiembre del presente año, se realizó mediante un seminario virtual la presentación del Informe Económico Regional 2020 - 2021 el cual fue elaborado en conjunto por la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) como por la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA).

Este documento representa un esfuerzo interinstitucional para analizar el estado de la economía regional en 2020-2021, así como las perspectivas de desempeño a corto plazo, sirviendo como un insumo para la toma de decisiones para los estados de la región en el marco del proceso de integración económica, así como para los agentes económicos que residen fuera de la región, pero que mantienen vínculos financieros y comerciales con la misma.

El evento inicio con las palabras de bienvenida de por parte de ambos Secretarios, Francisco Lima Secretario General de la SIECA y Domingo González Hidalgo Secretario Ejecutivo de la SECMCA, quienes enfatizaron la importancia de monitorear y analizar el desempeño de la economía de la región en la coyuntura de la pandemia ocasionada por el virus SARS-CoV-2, dado su impacto negativo en términos socioeconómicos y los retos de política económica que ha conllevado su mitigación.



SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

La presentación de este informe estuvo a cargo de Eduardo Espinoza (SIECA) y Wilfredo Díaz (SECMCA), bajo el apoyo y coordinación de Irene Díaz (SIECA) y el Centro de Estudios para la Integración Económica (CEIE), quienes también atendieron las consultas realizadas por los participantes.